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Cierre de las oficinas de Turismo.
“Es demasiado, esta señora, o lo que 
sea, se ha propuesto hundir la región”.
Ascensión Florián vía Facebook

“La oficina de Turismo de Plaza 
de los Caídos en Guadalajara 
echa el cierre. Nuevo éxito de
Antonio Roman”. Victor Cabeza vía Twitter

En pie de guerra por el agua
»  El alcalde de Sacedón pide la aprobación »  Los municipios ribereños denuncian que se 

cuanto antes el Plan de Cuenca del Tajo trasvase al Levante cuando hay restricciones

= ADEMÁS...
PORFIRIO HERRERO

PP: “Con el PSOEhubo 
continuos trasvases”

La Reforma de la Administración Local refuerza el papel 
de la Diputación y elimina la autonomía de 25 EATAM

La Reforma de la Administración 
Pública, además de reducir el número 
de concejales de los Ayuntamientos y 
de fijar un salario común para los re
gidores a nivel nacional, también con
templa otras medidas de calado, y que 
en el caso de la provincia, pasa por un 
reforzamiento del papel de la Diputa
ción de Guadalajara.

Para el senador Porfirio Herrero, lo 
que se pretende es “que estas admi
nistraciones ganen en competitividad 
y ahorren gasto eliminando compe
tencias impropias que ahora poseen y 
que corresponden a otras administra
ciones de ámbito regional o nacional”. 
Herrero subrayó el refuerzo de las di
putaciones provinciales y tranquilizó

a los ciudadanos señalando que “no va 
a desaparecer ningún municipio aun
que sí se prevé la absorción de las En
tidades Locales Menores, que en la pro
vincia de Guadalajara serían 25, con di
ficultades económicas para prestar sus 
servicios.

Con la aplicación de la reforma, 
estos servicios y funciones serían asu
midos por la Diputación Provincial. En 
la zona de Guadalajara las conocidas 
como EATIM son 7, en Molina, 9, y en 
Sigüenza, otros 9.

=  EL ACENTO

C on la Reforma de la Adminis
tración Local, las EATIM de 

Guadalajara que serían absorbi
das por la Diputación serían: Gár
goles de Abajo (Cifuentes); 
Gualda (Cifuentes); La Loma 
(Riva de Saelices); Malacuera 
(Brihuega); Moranchel (Cifuen
tes); Razbona (Humanes) y Ro
maneos (Brihuega).

Con el verano llega el calor, la se
quía.. y la polémica del agua. El alcalde 
de Sacedón, Francisco Pérez Torreci
lla, se ha quejado esta semana de que 
se estén permitiendo trasvases de agua 
desde la cabecera del Tajo a Levante 
cuando los pantanos del Tajo tienen 
muchísimo menos agua que los del Se
gura. Concretamente, según explicó 
este lunes Pérez Torrecilla en rueda de 
prensa, Entrepeñas y Buendía “em
balsan una tercera parte de lo que sería 
su capacidad total mientras que los em
balses de Levante están con más de la 
mitad”.

El alcalde de Sacedón ha pedido que 
se apruebe cuanto antes el Plan de 
Cuenca del Tajo porque no es posible 
mantener las mismas cantidades 
ahora que cuando se puso en marcha 
el trasvase Tajo-Segura. A su juicio, las 
condiciones han variado y las aporta

ciones previstas entonces han cam
biado de forma notable. “De hecho, en 
este año hidrológico se han trasvasa
do desde la cabecera 342 hectómetros 
cúbicos cuando el Tajo sólo ha aportado 
a esos pantanos 260” explicó.

Torrecilla envió un mensaje al pre
sidente del Gobierno Mariano Rajoy, 
pidiéndole que “ya que estamos meti
dos en recortes con el argumento de 
que son indispensables para poder salir 
adelante, sea valiente y también recorte 
la sangría que supone para los muni
cipios ribereños exportar tanta canti
dad de agua cuando estamos en uno 
de los años hidrológicos más secos que 
se han conocido”.

Por su parte, el alcalde de Chillaron 
del Rey, Julián Palomar, aseguró que 
en su municipio, ubicado al borde del 
pantano de Entrepeñas, están tenien
do muchos problemas de abasteci-

■ El senador Porfirio Herrero ha 
respondido a las críticas del PS0E 
en materia de agua, recordando 
que el Plan de la Cuenca del Tajo 
ya ha sido sometido a informa
ción pública, y que “en 28 años de 
gobierno socialista en la Junta de 
Comunidades se realizaron tras
vases continuamente porque así. 
lo preveía la Ley”. En materia de 
abastecimiento de pueblos reibe- 
reños, Herrero señala que en el 
Canal de Morillejos se invertirán
10.000 millones de euros.

miento “mientras que el Gobierno per
dona parte de las tarifas a los regan
tes murcianos, pero ellos siguen ven
diendo sus tomates al mismo precio”. 
Según manifestó Palomar, “nos vendría 
muy bien esas tarifas perdonadas para 
que nos pusieran las infraestructuras 
necesarias y que no pasásemos penu
rias por la falta de agua”.

Los alcaldes realizaron estas de
claraciones en la sede del PSOE de 
Guadalajara acompañados por el se
nador del PSOE Jesús Alique, quien se 
refirió a una moción presentada por 
él mismo en el Senado pidiendo que 
se apruebe el Plan de Cuenca del Tajo 
solicitando “que incluya una cantidad 
no trasvasable que permita los usos de 
río” y demandando al PP que permi
ta esas demandas de la cuenca del Tajo 
como las ha permitido al aprobar la 
cuenca del Ebro.

Adiós a 25 Entidades Locales Menores

PSOE
Los alcaldes de 
los municipios 
ribereños piden 
que se revise el 
trasvase de agua 
al Levante

PP
Recuerda que 
con el PSOE 
también se 
trasvasaba agua

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. DHenares.es. #35, 20/7/2012.


